

# *Le Venezuela dénonce les liens des chefs de l'opposition avec des groupes criminels entraînés en Colombie*

---



Caracas, 19 août (Xinhua-AVN-Telesur)- Le président du Venezuela Nicolás Maduro a dénoncé les liens de l'opposition locale avec des groupes de paramilitaires entraînés en Colombie pour déstabiliser la Révolution bolivarienne.

Ce mardi, dans son programme télévisé *Contacto con Maduro* (Contact avec Maduro), le chef de l'État vénézuélien a présenté une vidéo qui révèle les relations de plusieurs chefs de l'opposition avec un réseau criminel soutenu par l'ancien président colombien Alvaro Uribe.

Ce document audio-visuel présente des confessions de José Pérez Venta, un activiste du parti d'opposition *Voluntad Popular*, qui est aussi l'assassin de Liana Hergueta, une femme de 53 ans, dont le cadavre, démembré, a été trouvé le 6 août dernier.

Le député du parti Alianza Bravo Pueblo, Richard Blanco, l'ancien maire de Caracas Antonio Ledezma et le gouverneur de l'État de Miranda Henrique Capriles sont quelques unes des personnalités citées dans cette vidéo.

Nicolás Maduro a appelé les opposants qui ne sont pas liés au crime organisé à prendre leurs distances avec ces bandes violentes et il a assuré que le gouvernement bolivarien renforcera son action pour éradiquer la violence des paramilitaires au Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66223-le-venezuela-denonce-les-liens-des-chefs-de-lopposition-avec-des-groupes-criminels-entraines-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**